

Choc: Des détenus filment une émeute dans leur prison !

ENTREVUE.fr

 J'aime 11 personnes aiment ça. Soyez le premier de vos amis.

 Share 11

 Tweet 8

 Share 0

 +1 1

 Share 20

Le 4 juillet dernier une émeute a éclaté dans la prison de Roanne filmée par les prisonniers !

Le 4 juillet dernier dans le centre de rétention de Roanne, en Loire, quatre prisonniers se rebellent contre les gardiens !

Ils seront sévèrement réprimés mais d'autres détenus présent en cellule ont une vue directe sur la scène et filment le tout !

Les insurgés se révoltaient notamment contre leurs conditions de détention et le changement de leurs horaires de promenade !

Ceux-ci ont été maîtrisés manu militari par les surveillants, mais les détenus auront quand même eu loisir de ridiculiser leurs geôliers et de diffuser le tout sur le net !